

Empresas

Ecopetrol recibe autorización para hacer fracking en Estados Unidos

elEconomistaAmérica.com | Colombia
14:27 - 22/10/2019

Ecopetrol informó que obtuvo las aprobaciones de carácter regulatorio, en Estados Unidos, para adelantar proyectos de exploración y explotación en yacimientos no convencionales, conocidos como fracking, según informó RCN Radio.

Este proyecto será adelantado por la petrolera, en conjunto con Occidental Petroleum Corp. (OXY), y se estima que el cierre de la transacción ocurra antes de que finalice el presente año.

La extracción de los hidrocarburos se llevará a cabo en la Cuenca Permian, localizada entre los estados de Texas y Nuevo México, y considerada como la número uno en producción mundial, ya que se extraen más de cuatro millones de barriles de petróleo por día.

El acuerdo contempla que OXY tendrá el 51% de la nueva compañía, a la que aportará su experiencia como operador, por su parte, Ecopetrol participará con el 49% restante, que le representará invertir cerca de 1.500 millones de dólares.

Según la empresa, esta movida le permitirá incorporar rápidamente reservas probadas por cerca de 160 millones de barriles equivalentes de petróleo en 2019, un aumento cercano al 10 % frente a las reservas de 2018.

"La transacción está alineada con las prioridades estratégicas del plan de negocios 2019-2021, enfocado en el crecimiento de reservas y producción bajo una estricta disciplina de capital, soportado en exploración, recobro, yacimientos no convencionales e internacionalización", indicó la petrolera a través de un comunicado.

En ocasiones anteriores la empresa ha señalado que la producción se iniciará en niveles de 20 mil barriles diarios y aumentará progresivamente hasta alcanzar, al final de los primeros diez años, alrededor de 100 mil barriles diarios.

Más Leídas

[Ver más noticias >](#)

VIDEO: Joven de Villapinzón realizó el mejor corto aficionado 'Motorola - SmartFilms 2019'

¿Sabe cuántas fotos, videos, canciones y archivos caben en 512 gigabytes?

Partners of the Americas y Fedepalma impulsan prácticas laborales sostenibles

"Hay que abrir debate de la dolarización en Colombia": Pablo Trujillo

Viña Undurraga se la juega por la sostenibilidad ambiental

COMPARTE ESTA NOTICIA



Taboola Feed



Superintendencia de Salud ordena la liquidación de la EPS Cruz Blanca
El Superintendente Nacional de Salud, Fabio Aristizábal Ángel, anunció la revocatoria total de la autorización de funcionamiento y liquidación de la Entidad Promotora de Salud S.A. - Cruz...
El Economista



Expectativas de negocios por US\$7 millones en Cafés de Colombia Expo 2019
Con una expectativa de más de USD 7.000.000, cerró con éxito la rueda de negocios de Cafés de Colombia Expo 2019.
El Economista



El ocaso del modelo chileno, un espejo al que debería mirarse Colombia
El modelo económico chileno estaba de moda hace más de tres décadas, e incluso, inspiró a equipos económicos de la región, entre ellos los de Colombia, para reformas profundas co...
El Economista

Supertransporte formula cargos a Avianca por incumplimiento de itinerarios

La Superintendencia de Transporte, en ejercicio de sus funciones relacionadas con la protección a los usuarios del sector de transporte aéreo, abrió investigación mediante la ...
El Economista



Llega EMMS 2019, el evento gratuito de Marketing Digital más grande de Latam
Tras el éxito de la edición 2018 en la cual se disertaron conferencias en español e inglés para casi 30.000 asistentes, Doppler volverá este jueves a reunir a grandes exponentes de ...
El Economista



'Crea Colombia' será el sello de la creatividad y el talento nacional en el mundo
Para la ministra de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, (TIC), Sylvia Constain, 10 horas consecutivas con los mayores expertos de las Industrias creativas ...
El Economista

Ecopetrol estima inicio de pilotos de fracking en Colombia para fines de 2020

(Reuters) - La petrolera estatal colombiana Ecopetrol estará lista para comenzar a desarrollar pilotos de fracking en el segundo semestre de 2020, dijo el presidente ejecutivo, Felipe Bayó...
El Economista

En portada

[Ver últimas noticias >](#)

Inditex frena al Ibxex 35: el selectivo se aleja de los 9.200 puntos



La bolsa europea apunta a un rebote, pero este será vulnerable



La Fed baraja la operación twist para lanzar la economía



El BCE, en un terreno ignoto en la próxima crisis



Sabadell prepara ajustes de plantilla en la británica TSB